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Chant : 
Quand nous serons tous au Ciel 
Quel grand Jour de réjouissance ce sera, 
Quand nous verrons Jésus, 
Nos chants en seront de victoire! 
 
Autre chant : 
 
Car j’ai la joie, joie, joie,  joie, 
Joie dans mon cœur, joie dans mon cœur, 
Joie dans mon cœur. 
Car j’ai la joie, joie, joie,  joie, 
Joie dans mon cœur, joie dans mon cœur, 
Toujours. 
 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai l’amour de Jésus dans mon cœur. 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai l’amour de Jésus dans mon cœur. 
 
Car j’ai la stimulation par la révélation,  
Là dans mon cœur, (Où?) là dans mon cœur, 
Là dans mon cœur. 
Car j’ai la stimulation par la révélation,  
Là dans mon cœur, (Où?) là dans mon cœur, 
Toujours. 
 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai la révélation dans mon cœur. 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai la révélation dans mon cœur. 
 
6 :00 
Qui est heureux de cette révélation?!! Oh, miséricorde! Gloire au Nom du Seigneur! 
Donnons-Lui une bonne main d’applaudissement. Gloire au Seigneur. Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire à Dieu! 
 
Car j’ai la joie, joie, joie,  joie, 
Joie dans mon cœur, joie dans mon cœur, 
Joie dans mon cœur. 
Car j’ai la joie, joie, joie,  joie, 
Joie dans mon cœur, joie dans mon cœur, 



Toujours. 
 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai l’amour de Jésus dans mon cœur. 
Et je suis heureux, oh tellement heureux, 
Car j’ai l’amour de Jésus dans mon cœur. 
 
Amen, Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur. 
Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Est-ce que tout le monde est heureux d’être ici ce soir? Gloire au Nom du Seigneur! 
J’aimerais souhaiter la bienvenue à tous ici. Bienvenue à tous ceux qui nous sont reliés 
sur les ondes autour du monde entier. Bienvenue ce soir au Nom du Seigneur Jésus. 
N’est-ce pas merveilleux? Ils sont levés pour vous. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Il n’y a pas d’autre Parole, pas d’autre ministère dans le monde qui peut unir les gens, qui 
peut les rassembler à part ce Message et ce Messager Qui n’est nul autre que le Seigneur 
Jésus-Christ. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
Combien de visiteurs avons-nous ici ce soir? On a dit qu’il y en a passablement, 
passablement de visiteurs. Alors, bienvenue à vous tous au Nom du Seigneur, c’est bon 
de vous avoir tous ici. Nous allons, je ne sais pas si vous saviez ceci ou pas, mais nous 
allons juste passer la nuit. Ah, ils disent qu’un temps glacial s’en vient, alors je veux dire, 
vous savez, je ne vais pas vous renvoyer pour ça.  
Le diable a essayé de nous arrêter la dernière fois, puis il en a envoyé un autre, mais c’est 
comme, « Nous y allons! » « Nous y allons! » « Nous y allons! » Gloire à Dieu. J’ai 
attendu pendant deux semaines maintenant, pour vous dire quelque chose, je veux faire 
une annonce. C’est une annonce très importante, je suis excité de vous en parler. Mais 
c’est juste pour certaines personnes. Ce n’est pas pour tout le monde. C’est juste pour la 
Dame Élue. Amen. Les voici!   Gloire au Nom du Seigneur! 
 
9 :48 
Seulement pour ceux qui ont été pré-connus de Dieu avant la fondation du monde, qui 
étaient dans Ses gènes Spirituels avant qu’il y ait un monde. Une partie de Sa grande 
Famille. Une partie de Dieu… N’êtes-vous pas heureux d’être une partie de la grande 
Famille de Dieu? Nous sommes la personnalité même de Dieu, Il nous a donné nos 
caractéristiques humaines, mais j’ai des caractéristiques de mon père. J’en ai des deux, 
j’en voulais des deux, mais j’en voulais des Siennes. Ce sont les caractéristiques qui sont 
en nous. Or, nous sommes de Ses gènes mêmes. Et Il nous a mis un anneau de mariage. 
Avant la fondation du monde. Je suis marié avec Lui. Nous sommes mariés à Lui, des fils 
et des filles de Dieu. Et je ne parle qu’à ceux qui attendent Sa Venue. Qui attendent 
l’Enlèvement. Qui attendent que le Seigneur descende. Est-ce que je parle à quelques uns 
ici, est-ce à vous que je parle, ok. Amen! Oui, nous le sommes! Amen. 
 
11 :02 



Je sais que pour vous les visiteurs, nous nous levons souvent, et je le dis souvent, mais 
nous heureux. Nous sommes si heureux, pourquoi ne pourrions-nous pas être heureux? 
Parce que nous sommes cette Dame Élue. Nous sommes Celle qui s’attend à Cela. Oh, 
j’ai des nouvelles merveilleuses pour vous ce soir. Il est descendu, Il est en route! Il est 
en route! WOOOOO! Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
N’est-ce pas une nouvelle fantastique? C’est toute une annonce. Gloire au Nom du 
Seigneur! Il y a trois choses qui arrivent : une voix, un cri, et une trompette. Ça doit se 
produire avant que Jésus apparaisse. Maintenant, un cri. Jésus les accomplit tous les trois 
pendant qu’Il descend. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!   
Un cri? Qu’est-ce qu’un cri? C’est le Message qui est proclamé premièrement, le Pain de 
Vie qui forme l’Épouse. C’est un Message pour rassembler les gens. C’est le temps de 
Malachie 4 :5. Amen. C’est l’heure qu’il est. Gloire au Nom du Seigneur! Et cette Épouse 
sera faite de Parole sur Parole, sur Parole. Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au 
Nom du Seigneur! 
 
Qu’a été l’année 2017 pour l’Épouse de Jésus-Christ? Quelles choses le Seigneur a-t-Il 
faites pour nous l’année dernière? Il n’y a jamais eu de temps plus grand. Il n’y a jamais 
eu d’année plus grande que l’année dernière. Et nous vivons dans cela. Nous En sommes 
une partie. Ça l’est, l’année la plus grande de tous les temps. Si nous croyons ce que le 
Prophète a dit, il a dit, « C’est le temps le plus glorieux, maintenant même! » À cette 
minute même. Ainsi, chaque minute que nous vivons, c’est le temps le plus glorieux sur 
la terre parce que nous nous rapprochons toujours de Sa Venue. Ainsi, nous sommes les 
gens les plus grands parce que nous sommes l’Épouse vivant dans le temps le plus 
glorieux qu’il n’y a jamais eu. C’était 2017. Maintenant attendez en 2018. Il faut que ce 
soit mieux! Il faut que ce soit mieux! Gloire à Dieu! 
 
14 :07 
Ça se pourrait qu’on n’écoute pas seulement l’Enlèvement ce soir, mais que nous allions 
dans l’Enlèvement ce soir. Si nous restons toute la nuit, parce qu’Il a dit qu’Il venait entre 
six heures et neuf heures. Aussi nous pourrions aussi bien rester toute la nuit. Est-ce que 
ça ne serait pas quelque chose! Gloire au Nom du Seigneur! 
Dans l’ancien Testament, aux jours de Josué, c’était alors qu’ils allaient à la Terre 
Promise. Comme en ce temps, ces gens-là devaient être excités. Quand frères Branham 
en parle, il parle de ces types. Comme ces gens étaient prêts à partir pour cette Terre 
Promise, comme ils devaient être excités. Je veux dire qu’ils avaient erré dans le désert 
pendant quarante ans, tournant en rond, encore, encore et encore. Juste à tourner en rond. 
Ils avaient entendu parler de cette Terre Promise, de ce qu’Elle serait, de lait et de miel et 
toutes ces choses. Ils avaient hâte d’y arriver. Mais ils devaient faire quelque chose 
d’abord. Ils devaient faire leur preuve. Puis Dieu a éliminé cette génération. Puis quand le 
temps est venu, il y avait un obstacle dont le prophète nous parle qui leur barrait le 
chemin. Juste une grosse barrière qui leur barrait le chemin. Puis il dit qu’avant qu’ils y 
entrent, pour détruire cette ville et aller de l’avant, un gros obstacle se trouvait dans leur 
chemin. Il devait faire quelque chose premièrement. Ils devaient essayer de trouver une 



église sur les bandes. C’est ça, que Dieu recherchait. Amen. Il a dit qu’ils en ont trouvé 
une, il a envoyé ses espions là, pour voir s’il y avait une église sur les bandes là-dedans. 
Il devait faire en sorte que s’il y en avait une, il devait les sauver. Ainsi, ils ont découvert 
qu’il y avait une église sur les bandes, là. Et tous ceux qui sont venus à l’intérieur de cette 
église et ont cru cette Parole, il les a sauvés. Et tout le reste, il l’a détruit. Et en ce temps-
ci, Il est encore venu voir s’il y a une église sur les bandes. (L’assemblée se réjouit!!) 
Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Et nous sommes excités, nous allons à une Terre 
Promise! Amen. Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
16 :38 
Le Père nous a confirmé en 2017, exactement qui nous sommes. Ça devient de plus en 
plus réel pour nous. C’est devenu que c’est passé de l’intérieur notre tête à l’intérieur de 
notre cœur. Ressentez-vous cela? Je suis si heureux de cela. Mais nous parlions dans le 
bureau il y a quelques minutes, que c’est un tel paradoxe que je me sente si bien, puis que 
le diable me batte ou essaie de m’abattre autant. Y a-t-il quelqu’un d’autre qui ressent 
cela? Je ne parle pas, je parle des batailles qui se produisent que nous traversons et ça me 
rappelle ce que frère Branham a dit, il a dit que lorsque les ténèbres sont repoussées par la 
Lumière, c’est là que le temps est le plus sombre. Et le soleil juste avant qu’il se lève, 
juste avant la Venue du Seigneur, c’est là que la Lumière, que les ténèbres sont 
repoussées par la Lumière. Et je crois que c’est le temps dans lequel nous vivons. 
 
Mais l’Épouse qu’est-ce qui nous arrive? Nous avons été vivifiés. Oh, j’aime ce mot. Et 
nous avons été vivifiés par quoi? Par la stimulation, par la révélation, de la manifestation 
du fils de l’homme à nouveau dans notre jour.  Amen. Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Dieu. C’est ça, la révélation, c’est 
Hébreux 13 :8. C’est ce que nous devons reconnaitre pour être l’Épouse de Jésus-Christ. 
C’est la véritable évidence du Saint-Esprit. C’est ce qu’il a dit, c’est de le reconnaitre 
dans notre jour. Il a dit, c’est bien, vous devez reconnaitre ce que Jésus a fait pour vous, 
vous deviez reconnaitre ça, mais Il veut que vous croyiez en moi.  
 
18 :28 
J’aimerais faire ressortir cette citation, car c’est ce que frère Branham a dit. C’est vrai. 
Dieu fait chair parmi nous. Ensuite il révèle quelque chose d’autre. Dieu fait chair en 
nous. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes Son Épouse. Gloire au Nom du 
Seigneur! Comment faisons-nous cela? Nous le faisons en ne mettant aucun levain 
dedans. Il dit, n’Y ajoutez aucun levain, dites exactement ce que j’ai dit. Puis il dit, ce 
que cela fait, cela amène la plénitude de la Divinité corporellement parmi l’Épouse de 
Jésus-Christ. OOH, amen! La plénitude de la Divinité corporellement. Amen, amen, 
amen! Vous pouvez vous asseoir.  
 
C’est ce qui a fait de 2017 et même maintenant la plus grande, c’est parce que nous avons 
été amené plus haut, que cette révélation a été dévoilée davantage. C’est pour la saison, 
sinon l’Enlèvement serait déjà passé. Mais c’est maintenant. Cela devait être prononcé, 
mais maintenant, c’est révélé. Gloire au Nom du Seigneur! Nous avons la révélation que 
Dieu n’a qu’un seul Lieu d’adoration. Amen. C’est ce qu’il nous a dit. Il a dit à l’Épouse 
ce que nous devons faire. Il nous a dit encore et encore ce que nous devons faire. Dans la 



dernière réunion que nous avons eue ensemble, il a dit, mais rappelez-vous lorsque vous 
partirez d’ici, vous commencez à sortir de la balle, pour entrer dans le grain. Gloire à 
Dieu. Il le disait en 1965, disant vous quittez cela maintenant, vous en sortez. Que doit-on 
faire alors? Rester dans la présence du soleil. Oh, gloire à Dieu, n’ajoutez rien à ce que 
j’ai dit. Ne retranchez rien de ce que j’ai dit. Parce que je dis la Vérité en autant que je le 
sache. Comme le Père me l’a donnée, voyez, n’Y ajoutez rien, dites seulement ce que j’ai 
dit. Amen. Il n’y a qu’une seule façon de faire cela, mes amis. Une seule façon de faire 
cela. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Dieu! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à 
Dieu, vous pouvez vous asseoir. 
 
21 :26 
C’est seulement en écoutant ce Message. Parce qu’il nous a parlé des oints du temps de la 
fin, je sais qu’il y a de la controverse là-dessus, ça ne veut pas dire que je suis contre les 
ministres ou les ministères, mais vous devez écouter la Voix par vous-mêmes. Il dit, 
parce que cette onction authentique, c’est une onction véritable. Je ne veux pas prendre 
de chance avec ma destinée éternelle, mon éternité, je dois L’entendre. Merci Seigneur, il 
a rassemblé ces bandes. Amen!! Wooo! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur. 
Il a dit, La Parole vient à,  qui? (Prophète) Elle vient au prophète. Il est un réflecteur de la 
Parole de Dieu. Il ne peut pas dire ses propres pensées, il ne peut dire que ce que Dieu 
révèle. Nous écoutons ce que Dieu a révélé, pas les pensées d’un homme,  les pensées de 
Dieu Lui-même, parlant à l’Épouse de Jésus-Christ. Amen.   
C’est la fin. Nous sommes à la fin. Nous sommes à la fin, c’est accompli, c’est fini. Frère 
Branham dit que les gens venaient à lui, «  ne dites pas cela, ça effraie les gens », pas 
l’Épouse! Vous êtes prêts. C’est comme, « Viens Seigneur Jésus. » Viens, on est prêts.  
Gloire au Nom du Seigneur! 
 
23 :27 
Le blé est redevenu de blé à nouveau. Le blé est revenu au grain. La balle s’est retirée de 
lui. Gloire à Dieu. Et là le blé doit demeurer dans la présence du soleil pour mûrir. Or, 
encore une fois le prophète de Dieu nous dit ce que nous devons faire pour mûrir. De 
rester dans la présence du Fils et c’est ce Message qui fait mûrir l’Épouse de Jésus-Christ. 
Elle doit demeurer constamment à l’intérieur, constamment à l’écoute de cette Parole. 
Cela devrait être son seul désir. Tout le reste, nous ne devrions vouloir rien d’autre que 
d’être à l’écoute de cette Parole, essayant de nous rapprocher davantage du Seigneur. Est-
ce le désir de votre cœur ce soir? C’est ce qui va produire l’Épouse de Jésus-Christ. 
Qu’est-ce que la présence du Fils? C’est la Parole manifestée pour notre jour, c’est ce qui 
affermit la révélation. C’est  ce qu’est la révélation. Une fois que vous voyez cette 
révélation, alors vous l’avez. Puis vous demeurez dans la présence du Fils. Et vous 
mûrissez. Quand le lion rugit, tout se tait. C’est pour ça qu’il a dit que cette Parole vient 
au prophète. Écoutons-nous d’autres voix ou différents ministères pour nous faire sortir? 
Il a dit, Dieu n’en a qu’une. UNE. Et Dieu ne peut pas changer. Il ne le peut pas. Il n’y a 
qu’un Conducteur, c’est Son Saint-Esprit. Il a dit que le Saint-Esprit était le prophète de 
ce jour-ci. Amen! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Dieu. Quelle révélation!  
Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
25 :02 



Gloire au Nom du Seigneur! Maintenant, le prophète nous a dit qu’Il a dit dans l’Ancien 
Testament, il dit que c’était un type. Comme pour Josué qui allait dans la Terre Promise. 
Il a dit que c’était un type, une ombre. Frère Branham nous a enseigné les types et les 
ombres. C’est vrai. Le prophète de Dieu. Il a dit, c’est ce que j’utilise, pour me référer, 
vous devriez les utiliser. D’autres ont dit, « vous ne devriez pas prendre l’Ancien 
Testament, » il a dit, « C’est une préfiguration de ce qui va arriver. » Est-ce ce qu’il a dit?  
Il a dit, c’est ce qui va se produire. Nous y regardons, nous y référons, il dit, le positif 
devient le négatif. Il nous dit ce qui se passe là, que nous devrions nous voir nous-mêmes 
dans l’Écriture, qui nous sommes. Vous devriez savoir qui vous êtes par l’Écriture. Parce 
que vous ferez la même chose maintenant que ce que vous auriez fait alors. Si vous vous 
opposiez « Hey, Moise, t’es pas le seul! » An, an. Ou quoi que ce soit, il dit, vous devez 
reconnaitre qui vous êtes dans cette Parole. Il dit qu’il le faut. Aussi je veux m’y référer 
et parler un peu de Salomon, choisi pour construire le Temple. Dieu a choisi Salomon 
pour construire ce Temple. Il a dit à David, Salomon va construire ce Temple. Il a dit 
qu’Il lui a dit, Je dois avoir un Lieu de Repos. Il dit que ce devait être cette arche de 
l’alliance dans laquelle Il devait entrer. Il ne l’a pas fait. David n’a jamais construit cet 
endroit, un Lieu de Repos. L’arche de l’alliance. Puis il a donné à Salomon tout ce qu’il 
avait  besoin. David l’a fait. Nous connaissons tous l’histoire. Il lui a donné tout ce qu’il 
avait besoin. C’est ce qui est si merveilleux! Qu’il lui a dit, quand il l’a appelé, il lui a dit,  
Bon, viens ici Salomon. Il a dit, voici l’or, puis voici l’argent, voici les pierres, voici le 
bois. Il y a tout ce dont tu as besoin. Tout ce dont tu as besoin pour construire ce Temple. 
Il n’a rien laissé de côté. Puis il lui a donné ce que nous appelons un patron, vous savez 
ce qu’est un patron? C’est le plan à suivre. Amen. Il a dit, voici le plan Salomon, il a dit 
bâtis le Temple d’après ce plan. Il a dit, voici la cour, voici la chambre haute, et ici le 
Saint des saints, ici c’est la cour extérieure, ici ceci, ici ceci, ici cela, ici ceci, voici tu as 
tout Salomon, bâtit cela selon le plan. Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 
au Seigneur, amen. 
 
27 :57 
Amen. Vous pouvez vous asseoir. Qu’a fait Salomon ensuite. Il a rassemblé tout le 
monde. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Dieu! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Or, cette Parole est la seule chose qui peut faire cela. C’est la seule chose qui peut 
rassembler tout le monde ensemble. Pour les faire entrer. Ces gens étaient assez excités. 
Ils avaient travaillé à construire ce Temple depuis longtemps. Le construisant et tout. Ils 
avaient un plan à suivre. Suivre chaque chose. Tout ce qu’ils avaient besoin était juste là. 
Et ce jour était enfin arrivé. Aussi il a rassemblé tout le monde, c’était le moment. C’était 
le moment pour cette arche de l’alliance d’entrer dans son Lieu de Repos. Le Lieu qui 
avait été construit. Il est dit ici dans 1 Roi : 8 en commençant au verset 5.  
Le roi Salomon et toute l'assemblée d'Israël convoquée auprès de lui se tinrent devant 
l'arche. Ils sacrifièrent des brebis et des bœufs, qui ne purent être ni comptés, ni 
nombrés, à cause de leur multitude.  
 
Wow, c’est une fête qui se déroule. Les gens étaient excités. Il y avait tant de brebis, tant 
de bœufs qui allaient être sacrifiés parce que l’arche de l’alliance allait entrer dans son 
Lieu de repos. Entrer dans le Saint des saints. Le Temple qui avait été bâti. Les gens 



étaient si excités, dans une telle attente. Pouvez-vous vous imaginer là, et voyant cela se 
produire, attendant que cette arche de l’alliance… la plupart des gens n’avaient jamais vu 
l’arche de l’alliance. Ils n’étaient jamais allés dedans. Mais là, elle allait passer devant 
eux, ils allaient tous voir l’arche de l’alliance de laquelle ils avaient entendu parler depuis 
des années, et des années.  
Ainsi il les a réunis et ils offraient des sacrifices. Ils avaient un jubilée.  
 
Les sacrificateurs transportèrent l'arche de l'Éternel de l'Éternel à sa place, dans le 
sanctuaire de la maison, dans le lieu très saint, sous les ailes des chérubins. Car les 
chérubins avaient les ailes étendues sur la place de l'arche, et ils couvraient l'arche et ses 
barres par-dessus.  
 
On avait donné aux barres une longueur telle que leurs extrémités se voyaient du lieu 
saint devant le sanctuaire, mais ne se voyaient point du dehors. Elles ont été là jusqu'à ce 
jour.  
 
Voici le peuple qui attend et l’arche qui arrive, l’arche de l’alliance, ils peuvent la voir, 
comme ils passent et qu’ils l’amènent, les sacrificateurs, dans le Saint des saints. Ils l’ont 
amené à son Lieu de Repos final où elle devait être. Ils sont entrés et l’ont déposée. Alors 
ils ont enlevé les barres qui transportaient l’arche, une fois à l’intérieur dans son Lieu de 
repos. Là qu’est-il arrivé? Ils ont retiré les barres, dont les extrémités se voyaient du lieu 
saint devant le sanctuaire, mais ne se voyaient point du dehors. Elles ont été là jusqu'à ce 
jour. 
Il n'y avait dans l'arche que les deux tables de pierre, que Moïse y déposa en Horeb. 
La seule chose qu’il y avait dans cette arche, était la Parole de Dieu qui avait été donnée à 
Moise. C’était les tables de Moise qu’il y avait à l’intérieur de cette arche. Amen? Il n’y 
avait rien d’autre dedans. Comme la Parole qui est dite ici est importante. Elle mentionne 
le nom de Moise. Pourquoi ne dit-Elle pas juste, les tables, où étaient inscrits les dix 
commandements? C’était les tables que Moise avait. C’est Cela qui était dans le Saint des 
saints. C’est la Parole qui avait été donnée à ce prophète-messager pour la donner au 
peuple, c’est allé dans le Saint des saints. Oh! Gloire au Nom du Seigneur! C’est pareil 
pour ce Message! Amen. Et cela dit, 
…lorsque l'Éternel fit alliance avec les enfants d'Israël, à leur sortie du pays d'Égypte.  
Au moment où (quelque chose s’est produit, ils ont déposé l’arche dans le Saint des 
saints. Ils en ont retiré les barres et ont commencé à sortir)  
Au moment où les sacrificateurs sortirent du lieu saint, la nuée remplit la maison de 
l'Éternel. Oh! Dieu était béni. Il avait atteint le Lieu où Il avait besoin de se trouver. À 
l’intérieur du Saint des saints. Et comme ils sortirent du lieu saint, une grande nuée 
remplit toute la maison, la présence du Dieu Tout-Puissant. Alors quelque chose d’autre 
s’est produit. 
Les sacrificateurs ne purent pas y rester pour faire le service, à cause de la nuée; car la 
gloire de l'Éternel remplissait la maison de l'Éternel. 
 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire à Dieu! Gloire au Nom du Seigneur! Ainsi, rien ne 
pouvait parler, rien ne pouvait apporter la Parole, rien ne pouvait dire quoi que ce soit. 
Parce qu’Elle avait atteint son Lieu de Repos. La nuée a rempli tout. Tout s’est tu parce 



qu’Elle avait atteint Son Lieu. Mais il dit que ce Temple était fait de mains d’homme. 
Fait de main d’homme et Il a été détruit, complètement détruit. Mais Il a dit, Je ferai un 
nouveau Temple. Je ferai un Lieu de Repos final. Un Lieu où J’habiterai. Et Ce sera, 
Parole sur Parole, sur Parole. Ce sera l’Épouse de Jésus-Christ. Ils seront mon Lieu final. 
Je les regarde en ce moment. Le Saint des saints! Le Lieu de Repos final du Saint-Esprit!  
VOUS! Amen! Nous entrons dans le Saint des saints. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire à Dieu! 
 
34 :54  
 En ce jour-là, pas ce jour-ci, ce jour-ci, Il ne nous a pas donné de l’or, Il ne nous a pas 
donné de l’argent, Il ne nous a pas donné du fer, Il ne nous a pas donné du bois. Il nous a 
donné Malachie 4. Il nous a donné l’Absolu. Il nous a donné le Signe. Il nous a donné la 
Stature d’un homme parfait. Puis Il a dit, voici la Parole, construit-La. Suis le Plan. Dis 
ce que Je dis. Reste dans cette Parole. Ne change ni virgule, ni rien. C’est ce qui bâtira la 
Stature d’un homme parfait et C’est le seul endroit dans lequel le Saint-Esprit peut entrer. 
Le Saint des saints. Le Lion a rugi, tout se tait quand nous écoutons cette Parole. Êtes-
vous heureux d’être l’un d’eux ce soir? Gloire au Nom du Seigneur! 
Inclinons simplement nos têtes.  
 
Comme Ta Parole est merveilleuse Seigneur. Que Tu nous confirmes encore et encore 
Qui Tu es, qui Tu as envoyé, et puis Seigneur, qui nous sommes. Seigneur, comme Tu es 
grand! Ton Nom est au-dessus de tout nom Seigneur. Tu nous as donné un Message 
parfait. Tu as choisi Ton messager. Tu as choisi Ton Épouse. Tu nous as choisis. Tu nous 
as épousés avant la fondation du monde. Et puis Tu nous as promis Seigneur, que Tu vas 
venir pour nous Seigneur. Pour entrer, pour être appelés, Tu nous as donné un Plan à 
suivre : « Reste avec la Parole, ne dis que ce que J’ai dit. » Et voici Ton peuple qui En a 
la révélation. C’est dans nos cœurs Seigneur. Nous sentons la noirceur venir. Les ténèbres 
sont ici et poussent. Mais Celui qui est en nous, est plus grand. Puissions-nous réaliser 
plus que jamais ce soir que nous sommes Tes enfants. Puis Seigneur quand nous 
demandons quelque chose, nous croyons de tout notre cœur, ce n’est pas nous, c’est Toi, 
parlant au-travers de nous. Nous voulons Tes pensées, pas nos pensées. Aide Ton Épouse 
Seigneur. Nous voulons Te remercier pour ce que Tu as fait pour nous cette année passée 
Seigneur. Quelle bénédiction Tu as été pour l’Épouse de Jésus-Christ autour du monde. 
Vraiment Seigneur, nous croyons que nous ne sommes plus les gens que nous étions il y 
a un an. Nous en sommes si reconnaissants Seigneur. Nous ne pouvons pas l’exprimer 
par des mots. Mais nous voyons que c’est une réalité pour l’Épouse. Nos cœurs sont 
remplis de joie. Comme Tu dois être fier, comme je regarde Ton Épouse ici, je pense à 
Ton Épouse qui est à l’écoute par cette connexion téléphonique, qui T’aime de tout son 
cœur Seigneur. Bénis-les. Fortifie-les. Encourage-les Seigneur. Fais-leur savoir combien 
Tu les aimes Seigneur. Tiens-les dans Ta main. Laisse-les sentir Ta présence Seigneur. 
Que ce soit une telle soirée Seigneur, comme Tu viendras et nous parleras de ce grand 
Enlèvement qui va se produire, qu’aucun d’eux ne le manque Seigneur Jésus. Prends-
nous dans Ta présence Seigneur Jésus. Comme nous amenons ces requêtes devant Toi 
Seigneur, et si vous avez un besoin ou quelque chose sur votre cœur que vous voulez, 
faites-Lui connaitre en levant votre main. Dites, Seigneur Tu sais ce qui se trouve derrière 
ma main. Et nous tous, nous disons, «Être plus comme Toi Seigneur. » Que cette année 



nous soyons tellement plus comme Toi Seigneur, enlève tout ce qui n’est pas de Toi, nos 
pensées, nos actions, tout, que nous soyons juste comme Toi Seigneur. Une véritable 
représentation de fils et filles de Dieu. Que nous nous aimions les uns les autres. Que 
nous priions les uns pour les autres. Que nous nous gardions mutuellement en prière les 
uns les autres. Que nous ne critiquions pas, mais que nous soyons plutôt en prière et que 
nous croyions que ce que nous demandons, nous pouvons l’avoir. Comme Tu nous 
amènes dans ce Saint des saints, Seigneur Jésus. (Début des chants) 
 


